

冰川きよし

「年上松村雄基と 自宅で過ごした熱い夜」

演歌界の若様の知られざる素顔を公開！



かつて、アイドルは神に近い存在だった。
トイレには行かないし、恋もしない。
彼がずっと王子様でいられたのも、
きっと私生活が謎だったからに違いない。
'00年2月のデビューから10年余、
本誌カメラがついに禁断の領域へ——。

自宅近くのレストランで松
村雄基(手前)とのディナー
を楽しむ冰川きよし。ご観
のとおり、終始二ツコニコ



松村が「アソコだ」とばかり指した先には彼の愛車のSUVが停まっていた。氷川の指はまだ彼のポケットに

上写真の続き。この後、氷川は手を松村の尻から肩に移した。クルマを見た後、二人は若様のマンションへ



とはいへ、年齢差はひと回り以上。ましてや、演歌歌手に俳優。職種がまるで違う二人が、いかにして仲良くなつたのか。そのところ、松村本人がラジオ番組でコメントしていたので、紹介しよう。昨年11月の放送である。

「ここ一年ちょっとなんですかけどね、お付き合いは。もちろん、(水川)の存在はテレビでは存じ上げていたんですけど、ある方の誕生パーティーの時にたまたまお会いしまして、席が近くて話をしていたうちに、気が合つてお付き合いさせていただきました。(中略)何関しても(水川は)真っ直ぐものを見

松村基雄(46)――スポーツ根ドラマ史に姿
然と輝くラグビー・ドラマ「スクール☆
ウォーズ」(84年)で札付きの不良生徒役
を熱演した男前俳優である。
凜々しい眉毛と端正な顔立ちは今も健
在。「最高のアンチエーティング」としてい
毎朝5キロ走っている」と公言していると
おり、カラダはいい感じに綺麗になっている。
実は、例のフレンチレストランで氷川
と待ち合わせしていた男性客は松村なの
だが、問題は「一体どういうつながり?」
つことだろう。民放局幹部が語る。
「二人が知り合ったのは2年前。共通の
知人である風間トオル氏のバーステーパ
ーティで顔を合わせた時に意気投合し
た、と聞いています」

タップらと食事会に出席するのが常。帰宅はしばしば深夜になるのだが、その人物が激務の合間を縫って、タクシーで駆けつけたのが氷川のマンションだった。エントランスをくぐり、インター ホンのカメラに笑顔で右手を振る。

エントランス内のライトにキラリと反射したのは、その愛らしい動きとは真逆の、目ヂカラあつすぎな眼光だった。

本誌がその存在に気づいたのは約10カ月前。その人物は都内で舞台に出演していた。公演後、演者たちは後援会員やス

宅マンションへと消えていった。
だが、しかし——このレディーは恋人
でも何でもなかつた。彼が夢中になつて
いる人物は別にいたからである。

ズンドコ運ばれてくるのを見ても、3人が氣の置けないカンケイなのは明白である。そして夜は更けて11時過ぎ、若様ご一行がレストランを出た。外はあいにくの雨。彼女がさしたカサの下で3人は身を寄せ合い、そのまま水川の自

「ボクのカノジョを紹介します！」
普通はそういう状況である。まずは「
一ルで乾杯」と、演歌界の若様は、テレビ
やリサイタルではお目にかかれまい、く
だけた感じのスマイルを見せた。赤ワイン
に白ワインと、アルコールがズンドコ

白いTシャツの上に黒チョッキ。七分丈のパンツに革靴という、一般人がやると思々しいハズのファッションが似合ってしまうのは、氷川きよし(32)だからこそだろう。問題はその隣だ。

アラサーと思しき、黒ワンピースのレイニーがヒタリと寄り添っていたのである。時刻は夜9時半を回った頃。売れっ子優ならまだしも、デート相手が妙龄の淑女じや、氷川のメイン支持層の年齢女性たちは逆にガッカリだな——なんて思っているうちに、二人は徒步でフレンチレストランへ。静かな店内には男性客が一人いるのみだ。が、どうやらこの彼女は男性と同じテーブルに並んで座つた。

今年4月、都内の住宅街を
行く二人。疲れているのか、
若様は松村(左)の尻のボック
に指を引っ掛けで歩く

て、「純粹だな、この人。心が綺麗な人だな」と思いましたね」

字面だけ見れば、熱愛「メントである。確かに一人は激アツな友情で結ばれているのであった。

人が会うのは夜。松村が愛車のSUVで氷川宅にやってくるのだが、そのほとんどが朝までコース。遅過ぎまで時間

を共有することもある。余談だが、松村がベビーユースする「インパーキングの駐車スペースのナンバーは決まって2番。氷川のデビュー日「2月2日」に敬意を表して——ってことなんだろか?

時には語り足りないのか、遅過ぎに帰宅したはすの松村が酒を持つ若様の自宅を再訪することであった。

たとえ「ヤだね」と若様が言つたつて、松村はトライしてくるんだろうなあ、きっと(笑)。

とはいえ、舞台やリサイタルなどで互いに忙しい身。一ヶ月以上、間隔が空くことも珍しくない。だからだろうか、氷川のツアーが一段落した昨年12月下旬には、毎日のように友情を深める二人の姿があつた。世間が『きよしこの夜』(イヴ)だろうが、関係なく――。

【浅からず縁がある】

そんな中、最も「ディープ・インパクト」な友愛現場に遭遇したのは今年4月。ある肌寒い夜のことだった。暗がりから現れた氷川と松村は、人通りの少ない道を前後して歩く。見ようによつては、氷川のすぐ前を行く松村が若様をお守りする近習に見えなくもない。が、実際はそんな緊迫した場面ではまったくなかった。若様なんと松村のジーンズの尻のポケットに手を突っ込んで、彼に引っ張つてもらうようにして歩いて

いたのである。高校生が部活帰りにこうしてジャレあう光景ならばなくはないが、14歳も上の46歳のセンパイにやれてしまうのが若様のスゴさである。

その後も氷川は松村の肩に手を回しながら、必ずボディコンタクトをとりながら、自宅マンションへ。若様もまた、時間があればジョギングして体を絞るアスリートだということを付け加えておこう。

「年末に都内の高級ホテルの一室を借り切つてパーティーを開催したとか、年明けに氷川のデビュー曲にちなんで、箱根を一人で旅行した、なんて話も聞きますよ」(前出・民放局幹部)

氷川の所属事務所は二人の激アツな関係についてこう「メントした。『松村氏は演歌歌手の劇場公演にも出演していく、演歌歌手とは浅からず縁があり、書道や詩吟をたしなむ一本、芯の通つた性格。そして氷川のほうも、子供の頃、母親と一緒に『スクール☆ウォーズ』を観ていて、母親が松村氏のファンだったこともあります』

それから、よき先輩、後輩としてお酒を飲みに行つたりするようになりました。お会いしない時はまったく会わないですが、会うときは連日皆さんと飲みに行つたりすることもあります」

とはいえ、色男「人が『きよしこの夜』まで一緒に過ごすのは、勿体なさすぎ」まあ、互いの女性ファンにとっては、この友情関係がいつまでも続いてほしいんだろうけど。ねえ?



氷川の部屋に入るなり、松村が自慢の内体を披露したこと(今年4月)。二人とも日頃から鍛錬を怠らない



▶寒からうが暑からうが、晴れようが雨だろうが、松村は氷川宅を訪問した

▼これは今年6月下旬、都内で氷川がリサイタルを終えた後に合流した時の二人

